

Destacan en Naciones Unidas rol protagónico de la juventud de Venezuela



Ministro para la Juventud y Deporte, Mervin Maldonado

Caracas, 27 abril (RHC) El ministro para la Juventud y Deporte, Mervin Maldonado, destacó la víspera, al intervenir vía telemática en el Foro de la Juventud 2023 del Consejo Económico y Social (Ecosoc), el rol protagónico de ese sector en Venezuela como parte de las políticas públicas y estrategias impulsadas desde el Gobierno.

Maldonado, significó que bajo el liderazgo del Poder Popular y el presidente Nicolás Maduro se avanzó en una agenda de desarrollo que trabaja de forma conjunta con el sistema de las Naciones Unidas, sobre

la base de una visión que busca la inclusión y la justicia social, realizando el papel del multilateralismo.

El también vicepresidente para el Socialismo Social y Territorial exigió el levantamiento de las medidas coercitivas unilaterales que continúan aplicando de manera criminal contra el pueblo venezolano y el Gobierno bolivariano y consideró, que afectan negativamente a los jóvenes venezolanos y a más de un tercio de la humanidad.

En este contexto, señaló, las políticas públicas y estrategias de juventud en la República Bolivariana van dirigidas hacia los motores productivos y su correlación con los estímulos poblacionales.

Mencionó entre los logros más destacados la promulgación de la Ley de Fomento al Emprendimiento en sintonía con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de las Naciones Unidas y la atención de más de 6 millones 400 mil adolescentes y jóvenes en todos sus niveles en el sistema educativo público.

El ministro anunció que la Gran Misión Vivienda asignó a la juventud venezolana el 40 por ciento de las casas construidas y se refirió al primer congreso nacional que movilizó a mil 100 delegados electos de todo el país, con el resultado de 120 propuestas de políticas públicas hacia ese sector.

Maldonado expresó que Venezuela, como firme defensor del multilateralismo y de los valores consagrados en la Carta de las Naciones Unidas, ratifica su vocación de diálogo y compromiso con la esencia de un sistema internacional solidario y verdaderamente democrático plurilateral.

Ratificó que ello es un deber irrenunciable para alcanzar en los próximos siete años los ODS.
(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/320920-destacan-en-naciones-unidas-rol-protagonico-de-la-juventud-de-venezuela>



Radio Habana Cuba